

Unser Beitrag zur Generationengerechtigkeit

4.550.989.587,53 EUR

Höhe der Alterungsrückstellungen in der Privaten Krankenversicherung *

www.zukunftsuhr.de - Höhe der Alterungsrückstellungen in der Privaten Krankenversicherung

17.02.2017 09:30 CET

Generationengerechtigkeit zählt!

Der vorliegende Aufsatz stellt eine Kurzfassung einer umfassenden Arbeit zum wichtigen und nachhaltigen **Beitrag der Privatversicherten in der Privaten Krankenversicherung (PKV) zur Generationengerechtigkeit in Deutschland** dar. Der Aufsatz gibt einen Überblick, wie der demografische Wandel die Chancengleichheit zwischen den Generationen berührt, wie umlagefinanzierte und kapitalgedeckte Versicherungssysteme zur Generationengerechtigkeit stehen, welchen volkswirtschaftlichen und gesellschaftlichen Mehrnutzen die Kalkulation mit Alterungsrückstellungen bietet und welche Werte und Gegenwerte im Rahmen der Akkumulation von Kapital in der PKV inzwischen entstanden

sind.

So löst z. B. der demografische Wandel in der Gesetzlichen Kranken- und Sozialen Pflegeversicherung kurz- bis mittelfristig einen Generationenkonflikt aus. Schon in der Gegenwart stellen die Rentner gut $\frac{1}{4}$ aller Versicherten in der GKV. Für dieses Viertel werden – obwohl die Rentner weniger als ein Viertel zum Beitragsaufkommen beitragen – mehr als 50 % der Ausgaben aufgewendet.

www.zukunftsuhr.de

Mit dem Projekt www.zukunftsuhr.de stellen der PKV-Verband und seine Mitgliedsunternehmen ihren Beitrag zur Generationengerechtigkeit dar.

[Eingebundenes Material ansehen](#)

Aufsatz zur Generationengerechtigkeit

Zum Download erhalten Sie einen erläuternden Aufsatz zu den systemischen Zusammenhängen der PKV-Alterungsrückstellungen mit dem Thema Generationengerechtigkeit (als Lang- und Kurzfassung) sowie eine Tabelle mit interessanten volkswirtschaftlichen Vergleichsgrößen zum Wert der PKV-Zukunftsvorsorge.

Die Barmenia ist eine unabhängige Versicherungsgruppe mit Hauptsitz in Wuppertal. Zur Gruppe gehören die Barmenia Allgemeine Versicherungs-AG, die Barmenia Lebensversicherung a. G. sowie die Barmenia Krankenversicherung AG. Führende Gesellschaft ist ein Verein, die Barmenia

Versicherungen a. G. Deutschlandweit beschäftigten die drei Unternehmen im Jahr 2022 rund 4.900 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Das Produktangebot der Unternehmensgruppe reicht von Kranken- und Lebensversicherungen über Unfall- sowie Kfz-Versicherungen bis hin zu Haftpflicht- und Sachversicherungen. Die Gruppe arbeitet nach dem Grundsatz, der sichere Partner an der Seite ihrer Kunden zu sein und beste Lösungen zu bieten. Viele digitale Services runden die Produktwelt ab. Die Barmenia zeichnet sich seit Jahrzehnten durch nachhaltiges Wirtschaften und eine verantwortungsvolle Unternehmensführung aus. Wirtschaftliches Handeln, soziale Verantwortung und Umweltbewusstsein sind Leitgedanken der Barmenia. Ausführliche Informationen zum gesellschaftlichen Engagement unter www.nachhaltige.versicherung. Bei der Barmenia sind Kunden von Mensch zu Mensch versichert: Einfach. Menschlich. #MachenWirGern

Kontaktpersonen



Marina Weise-Boncsek

Pressekontakt

Pressereferentin

Krankenversicherungen

marina.weise@barmenia.de

+49 202 438-2718

+49 160 96932975